



Wer sind die Os von Osoh?

Geliebte Freunde der Erde!

Wir hören euch! Wir lieben euch! Es spielt sich eine sehr vergängliche Geschichte ab, welche sowohl euer Egogebilde als auch die Seele eures Ursprungs mit einschließt. Es gibt Sterne, welche den Geist und das Licht weit weniger wahrnehmen. Wir ermutigen euch, eure Reise jetzt als Wahrheitssuchende fortzusetzen. Diese Mitteilung wird für manche hilfreich und für andere ein Anstoß sein, weiter zur Wahrheit zu erwachen.

Auf einem Stern außerhalb der Milchstraße wüten Seelen des Konflikts aus eigenem Antrieb weiter. Es ist nicht so, als hätten diese Wesen die Wahrheit nicht im Herzen, aber der Moment der Veränderung kam niemals an. Denn wie ihr sehr wohl wißt, beginnt alle Veränderung im Inneren. Aber in diesen Momenten werden die Wesen dieser Botschaft als ziemlich verwirrt verstanden werden.

Der Name dieses großen Sterns wird OSOH genannt. Die unglücklichen Seelen nennen sich selbst OS. Entstanden vor Jahrmilliarden durch den unendlichen Ausdruck des Geistes, gab es keine Grenzen. Der freie Wille erlaubte Dualität, während sich die OS entwickelten und im Leben ausdehnten. In ihrer primitivsten Bewegung des Wesens gab es mehr Ruhe im Leben. Als das Leben fortschritt und materieller Gewinn präsent war, wuchs Wettbewerb und Konflikte entstanden.

Die OS sind 5 Fuß groß und haarlos. Ihre Hautfarbe ist rot und die Zeichnungen auf ihren Gesichtern würden jenen auf Erden wie Tattoos erscheinen. Sie repräsentieren die Sternbilder der oben gesehenen Sterne. Alle Säuglinge und Kinder sind dauerhaft mit schwarzen Zeichnungen bedeckt, welche Sterne abbilden, welche präsent, aber unbekannt sind. Die bösen Herrscher glaubten, eines Tages würden alle Sterne erobert und kontrolliert werden. Dies geschah niemals, aber der Brauch der Zeichnungen bleibt präsent.

Die OS leben ca. 200 Jahre. Sie inkarnieren zurück in ihre eigene Rasse. Es gibt kleine Tiere, welche Katzen und Pferden ähneln. Sie sind mit gelbem Fell bedeckt. Sie sind keine Haustiere, sondern streifen durch das Land und füttern klebrige Pflanzen, welche überall zu sehen sind.

Kinder wachsen schnell mit der ihnen aufgezwungenen Verantwortung auf. Fabriken und Bereiche mit harter Arbeit sind in allen Familien üblich. Niemand besitzt irgendetwas und doch ist ihre Arbeit endlos. Die Herrscher sind dunkel und kontrollierend und jeder, welcher gegen das Bestehende redet, wird aus der Gesellschaft verbannt. Es gibt Bauwerke mit Gittern, welche als Gefängnisse dienen. Diese werden an Orten gebaut, wo andere sie sehen können und in Furcht durch Kontrolle leben.

Unterkünfte sind Komplexe, mit vielen Stockwerken. Die Herrscher haben die Kontrolle über die Essensaufnahme sowie über die Menge und Häufigkeit des Essens. Kisten und Kästen werden an die Komplexe geliefert. Kämpfe um die gelieferten Pakete sind üblich, und viele werden verletzt oder sterben bei diesem Konflikt.

Kleidung ist spärlich und wird über einen langen Zeitraum getragen. Kurze Hosen, Tuniken und einfache Modelle werden von jenen geliefert, welche herrschen. Wut und Feindseligkeit ist unter den OS zu fühlen. Sie hinterfragen ständig ihr Leben. Viele hörten Geschichten von Besuchern aus längst vergangenen Lebenszeiten. Eine Sehnsucht nach etwas Besserem scheint unerreichbar zu sein.

Manche dieser verzweifelten Wesen starren auf die Sterne, welche auf die Gesichter vor ihnen gezeichnet sind. Die meisten gaben die Hoffnung auf, jemals zu einem anderen Stern reisen zu können. Keiner hat Fahrzeuge und Flucht ist in ihrem Leben voller Nöte unmöglich. Aber sie wissen nichts von der Hilfe, welche alles verändern wird.

Dieser Stern namens OSOH wurde schon immer von Plejadern beobachtet. Viele Lichtwesen und Engel kamen an, um Tiere zu Futter zu führen und Kinder und Erwachsene vor Erdrutschen und Ertrinken zu retten. Es gibt überall auf dem Stern Ozeane und Berge. Viele der OS wagten sich hinaus, um ihrem Elend zu entfliehen.

Manche von ihnen wurden durch das Licht unterstützt, welches immer dient. Licht wird sich mit Licht und Geist verbinden. Aber der freie Wille erlaubt die Art und Weise des Lebens. Die Verschiebung zum Glanz ist der Beginn der Freiheit für so viele, welche in Trostlosigkeit leben.

Es wird einen großen Moment der Aufrüstung für die OS solcher Verwirrung geben. Die galaktische Föderation ist nahe mit Mutterschiffen und unbegrenzten Fähigkeiten. Diese Seelen werden mit Kristallherzen zum Licht auferüstet werden. Sie werden frei sein und die Klarheit ihrer Existenz wird ihnen eine niemals gekannte Liebe bringen.

Ich Bin LAKA,

EN EEKE MAI EA!

Ich liebe euch so sehr!

🌟💖💜 Falls dir mein Werk gefällt, freu ich mich sehr über dein wertiges Teilen..... Danke aus tiefstem Herzen 💖💜💖🌟

Liebevoll übersetzt und aufbereitet für **Mahnmal der Wahrheit**

(Haftungsausschluß: die hier präsentierte Grafik stammt vom Urheber aus seiner Ursprungsbotschaft und stellt somit **keine** Urheberrechtsverletzung dar.)

